

# Viethens Bullen spenden für das Amelandlager in Griethausen

(RP) Die traditionelle jährliche Spende der Karnevalsfreunde Viethen's Bullen ging 2013 an das Amelandlager in Griethausen. Die Verbindung zwischen den Karnevalisten und dem Dorf festigt sich bereits über Jahre durch den in Griethausen stattfindenden Sitzungskarneval.

Alle Mitglieder des Vereins fühlen sich dort stets willkommen und wollen diese Freundschaft, in Verbindung mit einer Spende, als Dank für die vergangenen Jahre symbolisieren. Stephan Brocks, 1. Vorsitzender der Karnevalsfreunde Viethen's Bullen, überreichte die Spende in Höhe von 666 Euro an Lager-

leiter Sascha Merling. Es verbringen jedes Jahr 68 Jungen und Mädchen im Alter von 8-14 Jahren ihre Ferien auf der Insel im Lager Kienstrahoeve. Zweifellos ist die selbst organisierte Wasser-Disco im ortsansässigen Schwimmbad etwas ganz Besonderes für die Kinder

. Die Spende wird dabei mit einfließen, sagt Sascha Merling. Er selbst fuhr schon als Kind mit in das Lager und ist schon seit 1988 als Betreuer jedes Jahr für die Kinder da. Die letzten drei Jahre übernimmt er als Lagerleiter die Organisation und koordiniert weitere Betreuer und Helfer, ohne die das gesamte Amelandlager nicht möglich wäre.



Viethens Bullen spendeten für das Amelandlager Griethausen.

FOTO: PRIVAT